

Fecha: 13-04-2024
Medio: Crónica de Chillán
Supl. : Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general

Pág. : 3
Cm2: 200,3
VPE: \$ 166.287

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Título: Más de 78 mil personas se han vacunado contra la Influenza

Más de 78 mil personas se han vacunado contra la Influenza

APOYO. Profesionales de salud reforzaron el llamado a vacunarse para proteger a la comunidad en el invierno.

Más de 78 mil personas se han inculado contra la influenza en la región, totalizando un 27% respecto a los grupos priorizados: niños y niñas desde los 6 meses y hasta 5° básico, personas de 60 años y más; embarazadas desde cualquier semana de gestación y personas con enfermedades crónicas desde los 11 hasta los 59 años.

la subdirectora de Gestión de los Cuidados del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Eugenia Ríveros Pincheira, añadió: "hemos realizado un gran trabajo en conjunto con la Seremi y los equipos de la atención primaria, lo que nos ha permitido desplegar más de 60 puntos de inoculación y vacunar a más de 78 mil personas. Sin embargo, aún queda una cantidad im-

portante de ciudadanos y ciudadanas por vacunarse y que son parte de los grupos priorizados, entre ellos, los niños, niñas y quienes tienen enfermedades crónicas, que llevan las menores coberturas; necesitamos llegar a más de 290 mil ñublensinas y ñublensinos por lo que les invitamos a acercarse a cualquiera de los puntos habilitados".

Por su parte, la seremi de Salud de Ñuble, Ximena Salinas Urrutía, señaló que "tenemos totalmente operativos distintos puntos de vacunación y a la fecha alcanzamos un 27,05% de avance en la región en cuanto a los grupos de priorizados. Esto nos deja en el séptimo lugar a nivel nacional, situación que podemos mejorar considerablemente si seguimos promoviendo la importancia de la inoculación. Por ello, la invitación es acercarse a los establecimientos de salud y protegerse



MÁS DE 78 MIL PERSONAS SE HAN VACUNADO CONTRA LA INFLUENZA.

individual y colectivamente gracias a esta importante política pública promovida por el Ministerio de Salud"

Para poder ver lugares don-

de se está vacunando se puede visitar www.serviciodesaludnuble.cl o redes sociales @saludnuble, donde encontrarán la información actualizada. ☞